
 

    

     

                     

                              

                            
 

  
 

 
 

                             

 

地域おこし協力隊通信   

活動報告 

〈 青木隊員                〉 

コミュニケーションを取りたいと思ったと

き、自分の得意なことが役に立ったりします。 

先日、アフリカ大陸にあるモザンビークとい

う国で生活している妹から、折り紙で作品を作

る活動をして学校の子どもや先生たちと交流を

図る糸口を見つけたという嬉しい知らせをもら

いました。言葉があまり通じず苦労していたよ

うですが、彼女の得意な手先を使う作業が身を

助けてくれたようです。 

妹を見習って私も得意なことで剣淵の方々と

交流をしていこうと心に誓ったのですが…。得

意なことがあまりありません。「好きこそもの

の上手なれ」という言葉を信じ、とりあえず好

きで撮った写真でスライドショーを作ってみる

ことにしました。私の活動や協力隊の見ている

風景を分かり易くお伝えしつつ、サロンなどで

多くの人と一緒に楽しめればと思っています。 

 

「好きこそものの上手なれ？得意なことで交流！」 

〈佐々木隊員〉 
 11 月に東京都杉並区で開催された「すぎなみフェス

タ 2017」へ行って来ました。上川地方の市町村が集ま

り、それぞれの町の自慢の特産品を販売したり、町の

パンフレットを配布してＰＲを行いました。 

物販をしていると「剣淵町って何があるところ？」

とよく尋ねられるので『絵本で町おこし』『農業のま

ち』などをキーワードにお伝えしています。今回一緒

に参加されたほかの町は、町のイメージと特産品がぴ

たりと合っていて、見ただけでどんな特色がある町な

のか分かる商品が揃っていました。(たとえば和寒町な

らかぼちゃのお菓子、幌加内町はそば乾麺など) 

剣淵町も絵本の里だと感じられる商品があると良い

な！と物販に行くたびに思います。パッケージに絵本

のモチーフを取り入れたり、絵本関連のグッズをつく

るなど、絵本の里をアピールできるような特産品づく

りをこれからの活動でも続けていきたいです。 

 

剣淵町はじゃがいも、いもだんご、蜂蜜を出品。 

早々に完売しました！ 

 

↑ 上
川
地
方
町
村
物
産
展
ブ
ー
ス 

©剣淵町 



 
 先月から引き続き、平成 29 年度の農業ブランド化事業の進捗状況

報告です。今月は、「農産物・加工品の PR 販売」についてです。 

 まずは、9 月。姉妹都市富山県射水市の農産物直売所で開催された

新米まつりでは、剣淵町特産品の交流・販売が企画され、剣淵町直送

「じゃがいもフェア」として、男爵、キタアカリなどのじゃがいも 5

品種を販売してくださいました。来年度以降も継続して実施したいと

いうお話もいただき、今後の射水市との姉妹都市展開が楽しみです。 

  10 月は、マツダ株式会社広島本社で行う剣淵物産展に、北斗会・ふれ

あう会などの皆様と一緒に参加してきました。町とマツダ株式会社のつ

ながりの活性化を狙い、社員食堂で町農産物の使用協議を行い、納入量

と 1 次加工の必要性という課題がわかりました。マツダ社員の健康づく

りを剣淵町の農産物で担いたいと、今後も協議を続けて行きます。 

 11 月は、札幌駅にある北海道どさんこプラザ札幌店で、１週間 PR 販

売を行いました。農業産地剣淵町の味を知ってもらべく、じゃがいも詰

め放題、新米と黒千石大豆の 1 合升すくいなどを大特価で販売しました。

サービスが良過ぎたのでしょう。毎日来てくれる方がいました。 

こうしたＰＲ販売は、剣淵町の味を広める機会になるだけではなく、

消費者の食に対する考え方などを知る機会となり、大変勉強になります。

健康を意識している消費者は多いと、改めて実感している所です。 
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まちづくりカフェ in 剣淵町 Facebook
フェイスブック

ページ 

地域おこし協力隊のブログ        http://vir2.eolas.co.jp/kembuchi_report/ 

 

http://www.facebook.com/kembuchi.machi.cafe/ 

 

地域おこし協力隊 の Facebook
フェイスブック

 ページ     http://www.facebook.com/kembuchicok/ 

※その他にもクラフトビール

やシメパフェなど色々な取組

も行っています！！ 

活動の詳細は、こちらから！ 

●札幌市公式ホームページ 

http://www.city.sapporo.jp/kikak

u/renkei/wagamachiyasai.html 

●みらい会議公式 Facebook 

https://ja-jp.facebook.com/h.s.

miraikaigi/      
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取材をして下さいまし

た「北海道・札幌市政

策研究みらい会議」の

みなさまから、メッセ

ージが届いています。 

札幌駅前通り地下歩行空間で 

イベントを行いました！ 

〈鈴木隊員〉 

農業プロモーション動画放映 

 スタート！！ ↑ 札幌市 ↓ 
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す
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ま
り
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